
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今月の聖句    ピレモンへの手紙 第１章４～５節より 
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   会 長 巻 頭 挨 拶 

             新年度もりおかワイズメンズクラブ会長

を務めさせて頂きます、三田庸平です。会

長職は数年前にも経験させて頂きました。

よろしくお願いいたします。 

              今はコロナが拡大し、正常な活動が出来

ていないのを寂しく思います。今年度はで 

三田庸平会長   きるだけ例会中止という事がないようにと

は思っています。また入会者が増えることを目標に、まずは、卓

話者を毎回お呼びしていきたいと思っています。 

 会長方針としては主題として「いまだ、駆け上がろう」副題とし

て「コロナ時代からの脱却」としました。会長方針としては、前文

にも書いたように、例会の休止をゼロにしたい。もりおかクラブら

しく YMCA との繋がりを強く、ユースとの繋がりしっかりして元気

あふれるクラブに戻れたらと思っていますのでよろしくお願いい

たします。 

活動としては、例会の開催とファンド活動を軸に頑張って行き

たいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「主題」 

「フェローシップとインパクトで、次の１００年へ」 

「新しい時代とともに、エレガントに変化を」 

「変化をたのしもう！」 

「クラブのミッションを育てよう」 

「いまだ、駆け上がろう」  

副題  「コロナ時代からの脱却」 

 

       令和４年８月 納涼例会 

日時、場所  北ホテル 

         ２０２２年８月２０日(土) 18:30～20:30  

会 費：５、０００円  

 

※別途に、以前にご連絡差し上げていました、ウクライナ 

支援金の 1,000円も徴収させていただきます。 

   

   

     ７月定例会の報告 

 ７月２日、アイーナで開催。出席者、長岡、井上、大関、三田、

シンディ、濱塚、宮澤（敬称略）。ゲスト、小田島綾音（ぴょんリー

ダー）。以上８名の出席でした。 

 異例の第１土曜日の開催で、直前会長の長岡メンが大幅な遅

刻になってしまいました。出席者がまだまだ少ない状況です。新

年度に入りました。三田会長が３年ぶりの再登板です。三田会

長ありがとうございます。これからまた２年よろしくお願いいたし

ます。もりおかクラブも高齢化が着実に進み、若い新会員の入

会が待たれます。新規会員は若くなくても構いませんのでどんど

ん声をかけて行きたいところですが、このコロナの状況ではゲス

トに来ていただくのもはばかられます。 

                               皆さん、第二

次三田会長体

制のご協力をお

願いします。活

動参加を期待し 

少し寂しい例会集合写真              ます。                          



            第４回盛岡 YMCA 

インターナショナル・チャリティラン再開決定！ 

 ２０２２年９月２３日、秋分の日に、岩手県立大学にて開催が決

まりました。１９年は雨で、代替プログラム、２０年、２１年はコロ

ナで開催自粛。実績を積み上げたい盛岡 YMCAにとって試練が

３年続きました。でも、盛岡 YMCA は期が熟すのをまっていまし

た。「コロナに負けるな、正しく恐れれば大丈夫さ。」とばかりに４

回目の開催を決定。さる７月１２日に第１回実行委員会が開催さ

れました。各実行委員の役割分担も終わり、開催に向かって走

り始めました。 

  

なんじゃもんじゃの木発見！ 

 岩手公園下の鶴が池のほとりに、なんじゃもんじゃの木を発見

しました。初夏のころに白い花が、薄雪草ののうに咲くようです。

今年は見損ないましたが、来年は実際の花の写真を撮ってご紹

介したいです。 

 響きが「なんじゃもんじゃ」で

すから非常に興味が湧きまし

た。調べてみると、「なんじゃも

んじゃ」は俗名で、「一ッ葉田

子」（ひとつばたご）が正式名

称のようです。その昔、水戸黄 

名札が下がっていました。        門が「この木はなんじゃ」と村

人に尋ねたところ、村人は「なんじゃ」という意味が分からず、「な

んじゃもんじゃ」（なんじゃとはどういう意味ですか）と訪ね返した 

       

さぁ行きましょう、そうしましょう 

 いつまで、活動自粛ですか？ウィルス性の病気は新型コロナ

の他にもいくつも有ります。最近ではサル痘、だれか怖がってい

ますか？、ペスト、赤痢、人類は過去から現在まで新たなウィル

スの脅威にさらされ続け亡くなった人もあまた知れず。今回の新

型も、ワクチン、治療薬の開発が進み「新型コロナですね、薬を

飲んで３日間療養してください」で、回復するようになると思いま

す。ですから、正しく恐れて、基本的な感染対策をして、いままで

通りの生活に戻りましょう。ワイズの活動も元気に取り組みまし

ょう。もりおかクラブは捨てられ、怯えているペットになっている

気がします。現在の感染急拡大が続いても何の対策も無しに、 

 

編集後記 

 三田会長すみません。門出のブリテンがこんな風になって責

任を感じます。何か活動があれば記事も自然に集まりますが、

今月も記事不足のなか、たったの２ページのブリテンです。 

 夏がやって来ました、盛岡も連日３０℃オーバーの日が続いて

います。庭の植物の観察です。ハッカの草は茎の分櫱で増える

ようです。種がこぼれて増えると思っていました。栗の木は４年く

らいで、虫の食害で枯れても根から新しい幹が生えてきます。も

うだめだと思った木の根元から新しい幹が力強く生えてきます。

私の髪の毛も復活しないものでしょうか。紫陽花は草ではなく木

のようです。どんなに刈っても、どんどん復活します。この生命 

もりおかクラブも三田会長を先頭に、全面協力で大会を盛り上げ

て行きましょう。今回こそファンドの活動を成功させたいものです。

もちろん焼きそば販売。みなさんご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

         第二回開催時のスタート風景です。 

 

ところ、水戸黄門「ほほう、なんじゃもんじゃ、と申すか」と理解し

てしまったとか。そんな木がなぜ鶴が池のほとりにあるのだろう

と不思議になりますが、絶滅危惧種という事で貴重な植物です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

雪が降り積もったような景色です。なかなか綺麗でしょ。 

 

 

行動制限をしないのであれば新型コロナは大した事はない感染 

症なのでしょう。私の母親が心停止で亡くなりましたが、入院中

院内クラスターで感染しました。濃厚接触で３日後の PCR 検査

で陽性が解りましたが、それから１週間無症状でした。９１歳でし

た。 

 今、感じているのは野球の応援で「さぁ行きましょう、攻撃だ、

いけ～」と叫ぶ子供たちの姿です。大人も続きましょう、手洗い、

うがい、マスクを忘れず、積極的に楽しもうではありませんか。ど

うせ人間、いつかは死にます。高齢になり残りの人生が少ない

のに行動自粛では悔いが残ります。さぁ～行きましょう。 

 

力には感服します。同じ木でもつつじは弱い。紫陽花に負けて

生域を失います。今朝も蝉のヒグラシが鳴き始めました。夕方と

明け方に鳴く蝉です。突然の夕立で空が暗くなると、日中でも鳴

きます。 

 この一年、「ワイズドットコムのブリテンのご案内がうっとうしい、

来ても速削除する。」という発言を聞いて、ブリテン発行の意欲

がなくなっていました。でも今月を最後に私も再起動です。わず

か２年で会長職に戻った三田会長に敬意をこめて、今度はしっ

かり支えて行こうと思う次第であります。肉体が滅びるまでワイ

ズでありたいと思う気持ちには変わりはありません。どうぞこれ

からも、もりおかクラブをよろしくお願いいたします。 


